
     

    

 

Auszug 
 

aus der Sitzung des  Kindergarten-, Schul-, Sozial- und 
Sportausschusses der Gemeinde Bönebüttel 

vom 05.11.2019 

 

 
2 .   Neuverpflichtung eines Bürgerlichen Mitglieds 
 
 
 
 

 
 
Der Vorsitzende Herr Gawlich begrüßt nach dem Rücktritt von Herrn Harald Meyer  
Frau Gisela Kummerfeldt und verpflichtet sie anschließend per Handschlag. Das 
Merkblatt „Datenschutz für Mandatsträger“ wird Frau Kummerfeldt ausgehändigt.  
 
 
 

 

 

      beglaubigt:  

                                                                                              (Krause) 



   

 

Auszug 
 

aus der Sitzung des  Kindergarten-, Schul-, Sozial- und 
Sportausschusses der Gemeinde Bönebüttel 

vom 05.11.2019 

 

 
8 .   Mitteilungen 
 
 

 
Frau Dr. Beate Jentzen und Frau Katja Engelhard berichten, dass die 
Steuerungsgruppe Flüchtlingshilfe wieder aufleben soll. Mitglieder dieser Gruppe sind 
Frau Dr. Jentzen, Frau Engelhard, Frau Gisela Kummerfeldt, Herr Udo Runow und Herr 
Jürgen Meck. Es erfolgt daraufhin eine Einladung an die Fraktionsvorsitzenden. 
Aufgrund der aktuellen politischen Lage wird mit einer weiteren Zuweisung von 
Geflüchteten gerechnet. Frau Engelhard bittet die Anwesenden, sich in der Gemeinde 
nach Wohnraum umzuhören. Frau Dr. Jentzen und Frau Engelhard führen aus, dass 
die Geflüchteten in Bönebüttel mittlerweile einen anerkannten Flüchtlingsstatus 
besitzen und jene somit nicht mehr an die Gemeinde gebunden sind 
(Aufenthaltsbestimmung). Um auf eine Zuweisung von neuen Geflüchteten vorbereitet 
zu sein, sprechen sich die Vertreterinnen der Kirche dafür aus, selbst aktiv zu werden 
und Wohnraum zu schaffen. Auch der Bürgermeister Herr Meck erläutert nochmals die 
Situation und berichtet von einem Schreiben der Stadtverwaltung. Es wird damit 
gerechnet, dass auch nach Bönebüttel Geflüchtete kommen könnten. In Anbetracht 
der Tatsache möchte Herr Meck Vorsorge treffen und den gemeindeeigenen 
Wohnraum bereithalten.         
 
 

 

 

      beglaubigt:  

                                                                                              (Krause) 

  



   

 

Auszug 
 

aus der Sitzung des  Kindergarten-, Schul-, Sozial- und 
Sportausschusses der Gemeinde Bönebüttel 

vom 05.11.2019 

 

 
11 .   Mitteilungen aus der Kinnerstuuv 
 
 

 
Frau Angelika Richter berichtet von der Kinnerstuuv (seit 12 Jahren am Hornsredder, 
Außenstelle des Waldorfkindergartens Neumünster-Einfeld e.V.). Momentan werden je 
5 Kinder aus Neumünster und aus Bönebüttel betreut. Ab dem 01.01. des folgenden 
Jahres erfolgen vertragliche Veränderungen, da die Stadt Neumünster aus dem 
Vertrag austritt und somit vorrangig 10 Plätze für Kinder aus Bönebüttel 
bereitgehalten werden.  Frau Richter berichtet von der Philosophie der Kinnerstuuv 
und lädt Interessierte ein, Fragen zu stellen und sich die Kinnerstuuv bei Bedarf 
anzuschauen. 
Die Öffnungszeiten sind 7-15 Uhr.    
 
 

 

 

      beglaubigt:  

                                                                                              (Krause) 

  



   

 

Auszug 
 

aus der Sitzung des  Kindergarten-, Schul-, Sozial- und 
Sportausschusses der Gemeinde Bönebüttel 

vom 05.11.2019 

 

 
13 .   Bericht der Betreuten Grundschule 
 
 

 
Der Vorsitzende begrüßt Frau Nadine Kirchner, seit dem 01.09.2019 1. Vorsitzende 
der Betreuten Grundschule.  
Frau Kirchner freut sich auf ihre Arbeit und befindet sich gerade in der Einarbeitung.  
Es werden 54 Kinder betreut, nächstes Jahr bleiben die Zahlen stabil. 
Auch finanziell ist die betreute Grundschule gut aufgestellt und Frau Kirchner bedankt 
sich dafür bei der Gemeinde. 
Der Vorsitzende lobt die Arbeit der Betreuten Grundschule. Ferner teilt er mit, dass die 
jährliche Bestellung für einen Satz Klassenzimmermöbel für die Schule auf 30 
Stühle/Tische erhöht werden muss.   
 
 

 

 

      beglaubigt:  

                                                                                              (Krause) 

  



   

 

Auszug 
 

aus der Sitzung des  Kindergarten-, Schul-, Sozial- und 
Sportausschusses der Gemeinde Bönebüttel 

vom 05.11.2019 

 

 
14 .   Mitteilungen des Sportvereins 
 
 

 
Herr Kruse (SV) fragt, wie der Stand bei den Malerarbeiten ist. Der Vorsitzende 
berichtet, dass sich die von ihm angefragte Firma nicht mehr gemeldet hat, er aber 
nachhaken wird. 
Danach berichtet Herr Kruse von einer Leckage in einer Dusche und von einem 
Druckverlust in der Dusche der Sporthalle, wenn 3 Personen gleichzeitig duschen. Dies 
wird von mehreren Ausschussmitgliedern bestätigt. Frau Gripp regt an, dies von einer 
Firma überprüfen zu lassen.  
Herr Kruse bittet um neue Schlüssel und Transponder für die neuen Trainer/Betreuer 
von 2 Jugendmannschaften. Der Bürgermeister wird sich die Sache annehmen und 
steht im Kontakt mit Herrn Kruse und Herrn Wengrzik-Nickel, mit dem er den 
Schließplan organisieren und ordnen wird.  
Nun berichtet Herr Bahr (SV), dass die Mitgliederanzahl wieder auf etwa 550 
Mitglieder gesteigert werden konnte und im letzten Jahr in die Wasserversorgung der 
Sportplätze investiert wurde. Es mussten erneut ca. 1.000 € in die Instandhaltung der 
Rasenmäher investiert werden. Außerdem moniert Herr Bahr die Müllsituation (Ort, 
Zuständigkeit).  
Die Energieabrechnung des Sportvereins liegt etwa auf Vorjahresniveau. 
Erfreut zeigt sich Herr Bahr darüber, dass der Sportverein haushaltstechnisch gut 
aufgestellt ist. Zuletzt berichtet er über die Planung der erweiterten Vorstandssitzung.   
 
 

 

 

      beglaubigt:  

                                                                                              (Krause) 

  

 

 


